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通讯员成小敏报道  2012年11月15日，中央电视

台英语频道 China Insight（《看中国》）栏目在“展望

中国下一个十年”系列节目之一“走可持续发展之路，

建设生态家园”专题中重点对华泰集团坚持可持续发

展、致力建设绿色生态纸业进行了报道，引起了各界

广泛关注。

节目中，华泰纸业股份有限公司总经理李晓亮接

受了央视记者采访。他向记者介绍了华泰纸业以废纸

完全替代草浆、木浆生产高档新闻纸项目，还着重阐

述了环保对造纸企业可持续发展的重大意义。“作为

造纸企业，要想可持续发展，必须把环保放在第一位。

多年来，华泰义无反顾地治理污染，投入了大量资金，

为造纸产业持续稳定的发展奠定了基础。”李晓亮强

调，“发展循环经济和绿色经济在全球已经达成一种

共识，也是世界经济发展的必然趋势，不适应这种潮

流，就要面临被淘汰的危险。”

多年来，华泰把“产量是钱，环保是命，不能要

钱不要命”作为口号，淘汰落后产能，发展循环经济，

实施“绿色纸业”发展战略，在做大做强企业的同

时，为子孙后代留下一片蓝天、碧水和绿地。华泰纸

业通过引进世界一流的纸机设备，淘汰落后产能，实

现了清洁生产和废水封闭循环利用。先进的生产线吨

纸耗水8 ～ 10 m3，综合能耗下降70%，是传统造纸的

1/10。华泰纸业还先后增上四期废水处理工程，目前

总排水CODCr降到50 mg/L左右，氨氮指标降到5 mg/L，

远远低于国家和山东省的排放标准。外排水除回用车

间生产外，全部用于灌溉速生林、草地，年节约清水

1000多万 m3，真正实现了节能减排、循环利用的目标。

李晓亮表示：“我们坚持的‘可持续发展’与‘十 

八大’报告中阐述的‘大力推进生态文明建设’的理

念从根本上是一致的。听了‘十八大’报告后，感到

很振奋。今后我们还要坚定地把绿色造纸的道路走下

去。”他的话语充分表明了华泰纸业坚持走可持续发

展道路、建设绿色生态纸业的决心和信心。

通讯员李莉报道  2012年1—10月，岳阳林纸实现

出口创汇3200万美元，其中加工贸易2023万美元，比

上年同期增长13.65%，名列岳阳市出口创汇大户前列。

作为一家大型国有上市公司，岳阳林纸加快实施

改革，全力提升利润，拓展企业发展空间。特别是

2012年以来，面对市场的持续疲软和恶化，岳阳林纸

通过实施“仿事业部改制”的系列改革措施，成功实

施了贸易方式的转型，做好纸产品加工贸易文章，成

功开拓国际市场，有效抵御了外部市场的不利影响，

保持了企业的稳定安全运行。

2012年，随着岳阳林纸新打浆线的顺利投产，岳

阳林纸各主力机台产品均具备了利用加工贸易政策出

口的优势。岳阳林纸在岳阳市海关、税务局、商务局

等部门的大力支持下，从2012年4月份起大批量、最

大限度地做好加工贸易出口，并且大大提升了出口产

品竞争力，公司生产的轻涂纸产品在国际市场赢得了

良好的口碑，成为中国该产品出口的知名品牌。

央视英语频道《看中国》栏目
播出华泰集团走可持续发展之路专题节目

岳阳林纸2012年1一10月出口创汇逾3000万美元
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